



À Paris comme ailleurs : pas d'enfants à la rue !

Les organisations syndicales parisiennes du 1er degré SNUipp-FSU, Snudi FO, SE-UNSA, SUD éducation, CGT Éduc'action et CNT éducation, s'alarment de la situation des familles à la rue et, notamment, des familles de l'école Ourcq B dans le 19^e arrondissement.

Cette situation est contraire aux droits fondamentaux et aux droits de l'enfant. Une solution perenne doit être trouvée immédiatement. Les organisations syndicales soutiennent la famille, les parents d'élèves et l'équipe éducative et seront vigilantes aux réponses apportées par les autorités.

Paris, le 2 décembre 2022